



## Moral de Calatrava



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, se compromete a crear 120.000 empleos en la próxima legislatura para que CLM lidere el crecimiento del país



Así lo ha indicado junto al alcalde y candidato a la reelección, Manuel Torres, donde ha incidido en que el equipo del PP ha realizado un concienzudo estudio para analizar cada proyecto y conseguir que estas cifras de empleo “sean una realidad, que sólo lo será si hay una estrategia de empleo y de apuesta por la empresa clara”. “Cambiaremos el rumbo, cambiando la forma de hacer política y se hará porque tenemos una estrategia de futuro, oportunidades, empleo y prosperidad”. “Hay quien pide el voto para mantenerse en el sillón y hay quienes lo pedimos para el futuro de CLM y de su gente”.

“Manuel Torres va a seguir siendo un gran alcalde, ya que trabaja con cercanía, honradez y tiene la capacidad de buscar solución a todos los problemas de sus vecinos y hacer su pueblo más grande”. Así, ha afirmado que es un referente para el PP de Castilla-La Mancha y se ha comprometido a poner terminada la travesía que conecta al municipio y a poner en marcha el Polígono Industrial.





El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, incide en su apuesta por un Plan de Rescate para evitar que la sequía “se lleve por delante nuestra agricultura y ganadería”



Núñez, junto al alcalde y candidato a la reelección, Julián Triguero, ha destacado que gobernar “va de tomar decisiones y estar cerca de la gente para conocer sus problemas y encontrar las soluciones y hacerlo juntos para lograr grandes logros para el futuro de Castilla-La Mancha”. Ha pedido reflexionar a los vecinos de Castilla-La Mancha para qué tiene que servir el voto tras una legislatura “que ha sido complicada en la que hemos visto como el PSOE, con los votos de mucha gente que honradamente se los prestó, no ha actuado como los castellanomanchegos esperaban”. Se ha referido a la última Ley aprobada por el PSOE que abre la puerta a expropiar las tierras de los agricultores y ganaderos. Así, se ha comprometido a derogar esta Ley en cuanto asuma la Presidencia de Castilla-La Mancha.

“Ha llegado el momento de cambiar y de apostar por una nueva forma de hacer política, apostando por la sanidad con la recuperación de la Carrera Profesional Sanitaria, con un Plan de Choque contra las listas de espera o por modernizar la Atención Primaria”. Además, con la creación de la Consejería de Deportes lugares como Pozuelo de Calatrava tendrán un nuevo pabellón polideportivo. “Julián Triguero seguirá siendo el alcalde, ya que es un alcalde serio, honesto, riguroso y cercano, que además contará con toda la confianza, el apoyo y el respaldo del Gobierno regional”.



## Mestanza



La candidata a las Cortes Regionales, Rocío Zarco, afirma que Núñez pondrá en marcha un Plan de apoyo, promoción y difusión de nuestras fiestas populares

---

“Paco Núñez pondrá en marcha un Plan de apoyo, promoción y difusión de nuestras fiestas populares y tradiciones, como elemento de divulgación cultural y turística, así como de reactivación del medio rural”. Zarco hacía estas manifestaciones, acompañada del alcalde popular y candidato a la reelección Santiago Buendía, en la procesión en Honor a la Virgen de la Antigua con motivo de las fiestas patronales de esta localidad.

Aprovechó la ocasión para reafirmar “el compromiso de Núñez por preservar y defender nuestras costumbres y tradiciones como señas de identidad de Castilla-La Mancha”, y por eso avanzaba que, “estableceremos mecanismos de ayuda para colectivos, peñas, hermandades, cofradías, comparsas y asociaciones culturales y tradicionales de todo tipo, como garantes de la defensa de nuestra raíces, tradiciones y festejos más arraigados”.



## Villanueva de la Fuente



La candidata a las Cortes Regionales, Lola Merino: “Page pasará a la historia por ser el presidente que más ha traicionado a Castilla-La Mancha por no defender el agua y dejarla perder”

---



Acompañada del actual alcalde y candidato a la reelección Desiderio Navarro, ha señalado que “el candidato socialista a la Junta ha perdido voluntariamente grandes proyectos que garantizaban agua para beber y para regar a CLM”. “Proyectos que estaban aprobados, publicados en el BOE y presupuestados en las cuentas del Estado, pero Page los echó en el olvido, traicionando a los castellanomanchegos, a los agricultores y a los regantes”. Se ha referido en concreto al proyecto de la Presa del Castillo de Montizón, un proyecto de 95 millones de euros que aprobó el Gobierno del PP de Mariano Rajoy que garantizaba 15Hm3 del Guadalquivir a Castilla La Mancha: 11 Hm3 de agua para el regadío social de 10.000 hectáreas en el Campo de Montiel y 4Hm3 para el abastecimiento humano de los municipios de esa comarca.

“Page ha traicionado a CLM en los recién aprobados planes de cuenca, pues en dichos planes ha permitido que se recorte a CLM la ingente cantidad de 615Hm3 anuales con respecto al agua contemplada en los planes de cuenca de 2013/2014. Planes de cuenca que han sido recurridos por las organizaciones agrarias por los insoportables recortes de agua y dotaciones de riego que recogen, y ante esto, la respuesta de Page ha sido personarse ante los tribunales contra los agricultores de CLM y en defensa de los ecologistas y de Pedro Sánchez que son los defensores y responsables de dichos planes de cuenca”. “Page pasará a la historia como el presidente que más agua perdió para Castilla-La Mancha, el que más engañó a sus agricultores y regantes y por ser el presidente del gobierno al que denunciaron los agricultores y las comunidades de regantes por una supuesta trama de malversación de 1200 millones de euros en la gestión de agua del Guadiana”.